

Cette déclaration de Observatoire de AMS77 a été rédigée en coopération avec Medicus Mundi International - Réseau Santé pour tous.

## Point 14.1 de l'ordre du jour

Travail de l'OMS dans les situations d'urgence sanitaire, conditions sanitaires dans les territoires palestiniens occupés

La crise à Gaza est la crise sanitaire la plus urgente dans le monde aujourd'hui. Depuis octobre, l'armée israélienne a tué plus de 35 000 Palestiniens à Gaza, dont la grande majorité sont des civils. Ceux qui survivent sont confrontés à la famine, à la soif, à l'insalubrité, au déplacement et à un système de santé décimé.

Le rapport A77/12 de la DG indique que "l'effondrement du système de santé dans la bande de Gaza est le résultat d'attaques systématiques et de l'assassinat de professionnels de la santé, ainsi que de la pénurie de carburant, de biens essentiels et de fournitures médicales". Les droits de l'homme et le droit international doivent s'appliquer à tous, sinon ils sont vides de sens. Nous appelons à un cessez-le-feu immédiat et demandons aux États membres de contribuer de toute urgence à la reconstruction du système de santé à Gaza.

\_\_\_\_

Observatoire de l'OMS

Programme de démocratisation de la gouvernance mondiale de la santé

Mouvement populaire pour la santé